

**STUDI MENGENA MINAT SISWA SEKOLAH MENENGAH  
KEJURUAN NEGERI 1 SUKABUMI PROGRAM KEAHLIAN TEKNIK  
KONSTRUKSI DAN PROPERTI DALAM MELANJUTKAN KARIER**

**SKRIPSI**

Diajukan untuk memenuhi sebagian syarat memperoleh gelar

Sarjana Pendidikan Teknik Bangunan Departemen Pendidikan Teknik SipilFPTK  
UPI



**Oleh:**

Abi DzarAuliaSutarno Putra

(1400765)

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN TEKNIK BANGUNAN  
DEPARTEMEN PENDIDIKAN TEKNIK SIPIL  
FAKULTAS PENDIDIKAN TEKNOLOGI DAN KEJURUAN  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA**

**2019**

**STUDI MENGENAI MINAT SISWA SEKOLAH MENENGAH  
KEJURUAN NEGERI 1 SUKABUMI PROGRAM KEAHLIAN TEKNIK  
KONSTRUKSI DAN PROPERTI DALAM MELANJUTKAN KARIER**

oleh

Abi Dzar Aulia Sutarno Putra

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar  
Sarjana Pendidikan pada Fakultas Pendidikan Teknologi dan Kejuruan UPI

© Abi Dzar Aulia Sutarno Putra

Universitas Pendidikan Indonesia

Januari 2019

Hak Cipta dilindungi undang-undang.

Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian,  
dengan dicetak ulang, di *fotocopy*, atau cara lainnya tanpa izin dari penulis.

**ABI DZAR AULIA SUTARNO PUTRA**

**STUDI MENGENAI MINAT SISWA SEKOLAH MENENGAH KEJURUAN  
NEGERI 1 SUKABUMI PROGRAM KEAHLIAN TEKNIK KONSTRUKSI  
DAN PROPERTI DALAM MELANJUTKAN KARIER**

disetujui dan disahkan oleh pembimbing:

Pembimbing I,

**Dr. Sudjani, M. Pd.**

NIP.19630628 198803 1 002

Pembimbing II,

**Drs. Anto Rianto**

NIP.19640429 199302 1 001

**Mengetahui,**

**Ketua Departemen  
Pendidikan Teknik Sipil,**

**Ketua Program Studi  
Pendidikan Teknik Bangunan,**

**Drs. Odih Supratman, ST., MT.**

NIP. 19620809 199101 1 002

**Dr. Sudjani, M. Pd.**

NIP. 19630628 198803 1 002

## PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul “*Studi Mengenai Minat Siswa Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 1 Sukabumi Program Keahlian Teknik Konstruksi Dan Properti Dalam Melanjutkan Karier*” ini beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etik keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko/sanksi apabila di kemudian hari ditemukan adanya pelanggaran etik keilmuan atau adaklaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Januari 2019  
Yang membuat pernyataan

**Abi Dzar Aulia Sutarno Putra**

**NIM1400765**

## KATA PENGANTAR

*Alhamdulillah Rabbil Aa'lamiin*, puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT karena berkat rahmat dan hidayah serta pertolongan-Nya lah penulis telah mampu menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “**STUDI MENGENAI MINAT SISWA SEKOLAH MENENGAH KEJURUAN NEGERI 1 SUKABUMI PROGRAM KEAHLIAN TEKNIK KONSTRUKSI DAN PROPERTI DALAM MELANJUTKAN KARIER**”, untuk memenuhi sebagian persyaratan mendapatkan Gelar Sarjana Pendidikan Teknik Bangunan Departemen Pendidikan Teknik Sipil Universitas Pendidikan Indonesia.

Skripsi ini bukanlah karya yang sempurna karena masih terdapat banyak kekurangan, baik dalam hal isi maupun sistematika penulisannya. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun agar penulis senantiasa belajar dan terus belajar.

Akhir kata dengan segala kerendahan hati, penulis mengajukan skripsi ini ke hadapan yang terhormat Dewan Penguji dan pembaca sekalian, dengan harapan semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat yang sebesar-besarnya bagi pembaca pada umumnya, serta bagi penulis khususnya.

Bandung, Januari 2019

## UCAPAN TERIMAKASIH

Alhamdulillahirobbil'alamin, dalam penyelesaian skripsi ini penulis telah menerima bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Dr. Sudjani, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Teknik Bangunan FPTK UPI dan juga selaku dosen pembimbing yang senantiasa memberikan bimbingan, arahan dan saran yang bermanfaat atas penyusunan skripsi kepada penulis.
2. Drs. Anto Rianto Hermawan selaku dosen pembimbing II yang senantiasa membimbing, memberikan saran, dan motivasi yang bermanfaat atas penyusunan skripsi kepada penulis.
3. Bapak Drs. Odih Supratman, ST., MT, selaku Ketua Departemen Pendidikan Teknik Sipil atas rekomendasinya dalam penyusunan skripsi ini.
4. Bapak Nanang Dalil Herman, Dr. Drs., ST., MPd, selaku dosen wali atas bimbingan dan arahnya terhadap perkuliahan.
5. Seluruh dosen, asisten dosen, dan tenaga kependidikan Departemen Pendidikan Teknik Sipil FPTK UPI yang telah membagi ilmu dan informasi materi perkuliahan.
6. Seluruh Staff Tata Usaha Departemen Pendidikan Teknik Sipil FPTK UPI yang telah membantu penulis di dalam memperlancar segala administrasi.
7. Bapak Saepurohman Udung, M.Pd. selaku Kepala Sekolah SMK Negeri 1 Sukabumi yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian. Dan juga tak lupa bapak Andi Mulyono Farfi, S.Pd selaku Ketua Kompetensi Keahlian Konstruksi Gedung Sanitasi dan Perawatan beserta seluruh pengajar SMK Negeri 1 Sumedang yang telah memberikan arahan dan bimbingannya.

8. Siswa-siswi kelas XII Kompetensi Keahlian Konstruksi Gedung Sanitasi dan Perawatan dan siswa-siswi kelas XII Teknik Gambar Bangunan Tahun Pelajaran 2018/2019 yang sudah membantu terlaksananya penelitian ini.
9. Rekan-rekan keluarga besar HMSFPTKUPI yang telah berbagi pengalaman mengenai ilmu organisasi yang sangat bermanfaat kepada penulis.
10. Rekan-rekan Program Studi Pendidikan Teknik Bangunan 2014 yang telah bersama-sama berjuang, menempuh, dan menjalani semua perkuliahan. Kebersamaan kita selama menempuh hari-hari perkuliahan semoga tetap terjalin indah sebagai kenangan abadi selamanya.
11. Keluarga Rumah Senja yang telah menghiasi masa perkuliahan penulis penuh dengan sukacita dan canda tawa.
12. Keluarga Besar Restu Bapak yang memberikan apa arti keluarga yang sebenarnya.
13. Seluruh pihak yang tidak dapat disebut karena satu persatu, yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Terlebih dan terkhusus penulis mengucapkan terima kasih kepada orang tua, adik-adik, dan keluarga besar yang penulis sayangi dan cintai, Bapak Sutarno, Ibu Nur Ida, Syfa Dwi Nur Lestari, Sulthon Erviando Aulia, Bilqis Fitri Aedelwis. berkat doa, dorongan semangat dan arahan kepada penulis sehingga penulis mampu menyelesaikan studi akademik serta menyelesaikan skripsi ini.

Tidak ada kata yang dapat penulis ucapkan atas semua bantuan yang diberikan selain terima kasih. Semoga Allah SWT membalas jerih payah dan pengorbanan yang telah diberikan dengan balasan yang lebih baik. Amin Yaa Robbal'alamin.

Bandung, Januari 2019

Abi Dzar Aulia Sutarno Putra